

挑戦 感動 笑顔

輪島地区合同6小学校

Challenge Impressed

smile

学校だより 第2号

新学期がスタートし、1か月が過ぎようとしています。

春の柔らかい日差しを肌で感じることができます。周りの植物が芽吹き、水仙やチューリップ、パンジーなど、色とりどりの花がいつの間にか咲いています。児童が学習している輪島中学校の坂を上っていくと、その道路沿いには一本松公園の桜があちこちで満開になっていて、このような状況の中でも、変わらず美しい自然があることに心から感動します。自然は偉大です。私たちの力では及ばない畏れと、心が和む優しさがあります。その中で私たちは生きているのだと改めて感じさせられる今日この頃です。

さて、お子様が入学や新しい学年になり、この一か月の間には、環境の変化に伴い緊張や戸惑いがあったことでしょう。それでも毎日学校に通い、友達との関りや先生との関り、授業を通して多くのことを学んでいます。徐々に学校生活に慣れて笑顔や意欲に満ちている姿を見ることが多くなりました。児童はとてもしっかりしています。その分、この時期はだんだん疲れが出てくるころです。体調を崩す児童が増えています。ご家庭では、十分な栄養と睡眠をとりながら、お子様との会話を大切に心をとめていただけたらと思います。

輪島地区6小学校の『めざす児童像』について

輪島地区6小学校の「めざす学校像」については、前回の学校だよりで示しました。

「一人一人が挑戦し、やり遂げることで笑顔や感動があふれる学校」です。

さらに、輪島地区6小学校には、『めざす児童像』がありますので紹介します。

小学校の教育活動全般を通して、「知・徳・体」をバランスよく育み、生きる力を身につけられるように児童を育成していきます。

一つ目は、「進んで学び合う子（知）」です。

学校は生きていくために必要な力を身につける場所です。様々な知識を身につけるために、自分から進んで学ぼうとする姿勢、友達と学び合う姿勢が大切です。粘り強く分かるまでがんばることや、毎日続けてがんばることが大きな力になります。

二つ目は、「礼儀正しく思いやりのある子（徳）」です。

学校では大勢の人が一緒に生活をしています。友だちのことを考えて行動し、優しい声かけのできる人は、周りからも大切にされます。元気よく笑顔であいさつや返事をすると、笑顔やあいさつ、返事が自分に戻ってきます。また、よいことをよいといえる子、美しい物を美しいと感動できる素直な心を育てていきたいと思えます。

三つ目は、「体と心をきたえる子（体）」です。

一生懸命勉強したり、楽しく遊んだり、運動したりできるのは体が健康だからです。健康な体があれば、いろいろなことに挑戦することができ、がんばることができます。

苦しいことがあっても、それを乗り越えることのできるたくましい心と体が大切です。

この三つの実現に「一人一人が挑戦し、やり遂げることで笑顔や感動があふれる学校」にしていきたいと思います。

学校公開のお知らせ

— 希望される保護者の皆様へ —

これまで4月に行ってきた授業参観ですが、現在の輪島中学校での駐車場等の状況では、保護者の皆さんが一同に集まることが困難な状況です。しかしながら、保護者の皆様にとっては、学校での様子を、ご覧になりたいのではないかと思います。

そこで、小学校としては、希望される保護者の皆様には、学級の授業を公開したいと考えています。混雑のないようにしたいと思いますので、期限を設けず公開いたします。希望される保護者の方は、後ほど tetoru (テトル) でご案内しますので、日時等を学校にお知らせください。



給食が始まります

— 5月1日（水）から提供 —

5月1日(水)より、給食が始まります。輪島中学校の調理室が整備され、小中合同の給食になります。栄養教諭の戸田さん、飯田さんを中心に、調理員の方々が、現在、献立や児童のアレルギー対応をしっかりと行って、安心・安全に給食が始められるように懸命にがんばっています。これまでは、昼食にお弁当とロングライフ牛乳が提供されて、おいしくいただきました。関係者の皆様には大変感謝いたします。

5月1日からの給食では、ロングライフ牛乳から、牛乳に代ります。
どのようなメニューが出るのか、楽しみです。



大型連休（ゴールデンウィーク）について

桜若葉がみずみずしい季節となりました。

4月27日(土)より、大型連休に入ります。子どもたちは、家族と過ごす時間を楽しみにしていることでしょう。連休中は、県外からの帰省者や復興のためのボランティア、工事等により、交通量が多くなることが予想されます。交通ルールをしっかりと守り、事故のないように注意して大切な命を守り、充実した休日になるようにしていただきたいと思います。

また、5月に入ると夏日のように気温が高い日があります。熱中症など、体調の変化にも十分に気をつけて休日を楽しんでください。

期間中のケガや事故、入院など、緊急事態が発生した時の連絡は、以下のとおりです。学校への電話は転送されてつながります。

河井小	22-0836	大屋小	22-0099
鳳至小	22-0620	鶴巣小	22-0404
河原田小	22-0249	三井小	26-1110

